



Chers frères et sœurs en Christ,
Chers frères et sœurs de tant de confessions diverses,

pour notre rendez-vous mensuel de prière pour la paix, nous voulons unir notre voix et notre prière à celle de tant de nos frères et sœurs qui expriment depuis **Haïti** leur souffrance et leur préoccupation pour leurs familles et leur pays. Le sang du président Jovenel Moïse, tué brutalement dans des circonstances qui font suspecter un complot international, crie vers Dieu, comme crie l'indigence d'une population qui depuis tant d'années occupe les derniers rangs dans la classification des pays les plus pauvres.

Nous unissons notre invocation pour tout le peuple de Haïti. Nous nous pressons particulièrement autour des petits garçons et des petites filles de Haïti qui ont le droit de scruter une espérance à l'horizon de leur vie. On doit leur assurer la nourriture suffisante et une instruction adéquate. Nous demandons à Dieu de protéger les missionnaires et toutes les femmes et les hommes qui sont présents dans ces lieux pour en accompagner le développement intégral et de convertir ceux qui adhèrent aux bandes armées qui se sont dernièrement encore entachés d'enlèvements et d'autres crimes horribles.

Prions pour que la communauté internationale mette en acte toutes les mesures nécessaires pour garantir aux habitants de Haïti les droits humains les plus élémentaires. Prions encore, pour que tous puissent accueillir le don de la paix que Dieu ne fait jamais manquer à ceux qui lui ouvre leur cœur.

Que le Seigneur vous donne la paix

Assise, juillet 2021

+ Domenico Sorrentino, évêque